

【 学校教育目標 夢に向かって かがやく子ども 】

大仙市立高梨小学校 学校報



たかなし

NO.14 令和2年8月24日



学校再開 (8/17)

例年より4日短かった夏休みを終え、子どもたちは元気に学校生活を再開させました。
先週(19日)の職員会議では、先生達から、次のような子どもたちの姿が伝えられました。

- ◎「17日は休み明け初日なのに子どもたちは落ち着いて生活した。今日(3日目)は、すっかり集中して学習活動に取り組んでいる。担任としても感心している。」
- ◎「提出物を、今日(3日目)までに、全員が揃って提出してくれた。」
- ◎「初日から明るいあいさつをしてくれる子どもが多くて、嬉しく子どもたちを自慢に思った。」

以前から「明るく心が開かれていること」や「いつも屈託がないこと」は高梨っ子たちの大きな長所だと思っておりました。加えて、上のような「落ち着き」や「気持ちの切りかえができること」にも、大変感心しました。これらは将来にわたって子どもたちの「大きな力」になると考えます。すこやかに成長していることを嬉しく思ったところでした。

……立派な姿に感心しつつ、そのけなげさを、一層めんこぐ(いとおい)思っていました……

ご家庭での、普段からの育みの確かさを強く感じます。夏休み中も、生活指導や健康管理はもちろんのこと、学習へのアドバイスやご支援、登校に向けた準備 や 気持ちの切り替えへのお声かけ等、ご家庭の皆様の支えがあったことと拝察しております。ありがとうございます。

夏休み作品展 (8/18 ~ 8/26)

子どもたちが夏休み中がんばった工作、手芸、研究などたくさんの作品が、生活科室に展示されています。どの作品も丁寧だったり細かなところまで工夫していたり、一生懸命がんばったことが伝わってきます。どの作品にも、引きつけられます。



上段 左 1年生コーナーと展示室の様子
右 2年生コーナー
中段 右 3年生コーナー
下段 左 4年生コーナー(松組・竹組とも)
中 5年生コーナー
右 6年生コーナー

※各学年とも写真に写っている作品は一部です。



◆◆◆◆ 栄 光 ◆◆◆◆

- ZETT旗争奪学童野球大会
優 勝 高梨ミラクルズ
- 第1回田沢湖イーグルス招待野球大会
準優勝 高梨ミラクルズ
- 空手道交流大会
《小学5・6年女子個人組手》
準優勝
《小学5・6年女子個人形》
第3位
《小学3・4年女子個人組手》
優 勝
《小学3・4年女子個人形》
優 勝
《小学1・2年男子個人組手》
第3位
準優勝
- 令和2年度秋田県小学生秋季ソフトテニス大会
《女子4年生以下の部》
第3位

おめでとーうございます。すばらしいですね。